
Relatório da Primeira Reunião CT DPI 2021-2025 

  

  

Data: 08.07.2020 

Horário: 15h às 16h30 

Local: meet.google.com/psb-chjh-ipz 

  

Participantes: Prof. Dr. Pedro Arantes, Profª Drª Juliana Garcia Cespedes, Adm. Tania Mara 

Francisco, Srª Georgia Mansour, Profª Drª Izabel Meister, Ana Claudia Floriano, Marcia 

Fagundes, Isy Faria, Norberto Lobo, Gabriel Ruiz, Prof. Dr. Rogerio Schlegel, Luis Tadeu Ka 

Jin Mo, Lidiane Cristina da Silva, Lierte Stapani, Profa. Dra. Dulce A. Barbosa, Rosana 

Rodrigues F. Fogliano, Sidineia Macedo, Prof. Dr. Renato Cesar Sato, Profª Drª Ana Lucia 

Lana Nemi, Profa. Dra. Patrícia Laczynski, Dr. Alberto Cebukin. 

  

Justificaram ausência: Profª Drª Luciana Onusic, Prof. Dr. Ricardo Pimenta Bertolla, Profa. 

Dra. Claudia Fegadolli 

  

Convidados: Paulo Tadeu de Mello Loure, Deborah Godoy Martins, Elbert Neher Macau, 

Fernanda Maria Alves, Silmara Siqueira 

  

Ausentes:  Prof. Dr.Magnus R. da Silva, Yara Marques, Prof. Dr.Anderson Rosa, Prof. Dr. 

Ieda Maria Maugeri, Prof. Dr. Marcos Bizeto, Daniela Schlic Matos, Alexsandro Cardoso 

Carvalho, Nani Junilia de Lima,  André Aparecido Ramos 

  

Pauta: 

  

1. Apresentação dos membros. 

2. Câmaras Técnicas: Conceitos e Atribuições - Tania 

3. O processo PDI 2021/2025 

4. As atividades da Câmara Técnica/PDI 2021-2025 - Pedro 

  



1. Prof. Pedro Fiori Arantes deu início à reunião da Câmara Técnica falando sobre o 

andamento do novo PDI, as fases que já passaram e com a aprovação da estrutura 

no Consu de 08.07, informou que antes de chegar ao Consu para aprovação já 

havíamos feito o trabalho no Coplad, com os aprimoramentos sugeridos e respostas 

dos formulários. Agora com a aprovação no Consu os membros daquele conselho 

também receberão o formulário para aprimoramentos, após esse período o PDI será 

apresentado nos demais conselhos, câmaras e congregações até a sua redação final 

ser aprovada em dezembro. 

2. Profª Izabel Meister iniciou a Câmara Técnica desejando boas vindas e agradecendo 

a presença de todos, fez um breve histórico do calendário de reuniões de 2019 e da 

necessidade de novas reuniões neste momento em virtude de ações para o PDI 2021-

2025, alguns membros são novos na Câmara, outros foram referendados pelas 

chefias, o trabalho que desenvolveremos hoje é dar uma ideia geral de como é este 

trabalho de desenvolvimento e funcionamento da Câmara para a construção do 

documento, trabalho este que vem sendo desenvolvido desde o início de 2020 e 

trabalhado em grupos, para que no final vire um documento. A Câmara é um espaço 

de aprendizado e as respostas virão do conjunto. 

3. Adm. Tania Mara Francisco fez uma breve apresentação do que são as câmaras 

técnicas instituídas na universidade, esclareceu que é um espaço de integração com 

a participação de todos, inclusive os campi, para não terem decisões tomadas de cima 

para baixo, a ideia surgiu para resolver este problema e para se ter participação efetiva 

de todos, assim todos podem propor fluxos mais eficientes e transparentes. Quando 

se teve inicio as câmaras eram para se encontrar soluções administrativas, mas se 

teve boa adesão e foram sendo ampliadas para outras áreas, hoje existem inclusive 

as câmaras ampliadas com a junção de várias áreas diferentes. As câmaras se 

encaixam no modelo de governança da Unifesp, pois são ambientes democráticos e 

se diferenciam das câmaras acadêmicas porque são grupos temáticos agrupados em 

áreas de atuação para propiciar aprimoramento técnico. 

4. Prof. Pedro Fiori Arantes falou que as câmaras foram uma revolução institucional para 

os técnicos administrativos, que começaram a participar da construção de 

procedimentos feitos em suas áreas de atuações. E esta câmara técnica terá a missão 

de apoiar a construção do PDI 2021-2025, porém o trabalho não termina com a 

aprovação do documento, após terá que monitorar a adesão da universidade, o 

cumprimento das metas. 

5. Profª Izabel Meister na sequência apresentou a composição da Câmara Técnica, o 

objetivo desta reunião inicial é construir o desenvolvimento do trabalho e apresentar 

o andamento do PDI 2021-2025, será dividido em grandes capítulos e a partir disse 

subcapítulos, alguns itens obrigatórios que foram instituídos por lei, o trabalho será 

desenvolvido de um macro e vai afunilando para se tornar o micro, introduzindo 

elementos detalhados. Até agora o trabalho foi desenvolvido com o Coplad, Consu e 

com o GT formado no Coplad, agora serão incluídos os demais conselhos centrais e 

de campus, as congregações das unidades universitárias, além desta Câmara 

Técnica, para a construção coletiva e colaborativa. O trabalho desta câmara não 

acabará com a construção do PDI, pois precisaremos monitorar e acompanhar as 

metas e sua aplicação. Fez a apresentação do mapa com os temas estratégicos e os 

eixos estruturantes, onde cada pró-reitoria, campus e unidade universitária incluirão 

seus objetivos estratégicos; mostrando um cronograma com as diversas etapas a 

serem cumpridas. De início as reuniões serão mais constantes para a construção 



deste documento, mas com o andamento dos trabalhos se tornarão mais espaçadas 

(sugestão de datas: 22.07, 05.08, 19.08 e 26.08). 

6. Aberta a palavra aos presentes que sanaram suas dúvidas sobre os grandes temas e 

os indicadores. 

7. Finalizando a sessão Profª Izabel Meister informou que na próxima reunião irão 

trabalhar em cima do PDI vigente e dos indicadores do TCU para começar a 

construção do PDI 2021-2025. 

 


